

市政への提言

平成21年9月1日～9月17日受付分

提言・意見	所管課等	対応状況
<p><b>70.</b> 通称王将通り街路樹の大きい枯葉が9月初めから11月中旬頃まで、路上はもちろん個人の店舗、住宅敷地まで毎日たくさん落ちて本当に困っておりますので、次の点について検討をお願いします。</p> <p>①道路美化や環境のため、早めに剪定してください。②街路樹は5月から8月まで葉に小虫がたくさん付き、歩道の通行に困っております。③樹木の下枝葉のため見通しが悪いので、防犯上又は交通安全上枝を伐採してください。なお、樹木根が伸び、コンクリート枠が凹凸で歩行が危険です。④街路樹を紅葉に変更できないのでしょうか。紅葉は葉が小さく、秋はきれいで落葉は11月上旬で期間が短いです。管理は大変でしょうかよろしく願いいたします。</p>	<p>建設課</p>	<p>王将通りの大きい街路樹（ユリノキ）の剪定時期については、この樹種に限り10月上旬に行っており、今年は10月5日に作業を終えました。</p> <p>次に、街路樹につく虫については、年に数回の消毒作業により対応しており、今後とも状況に応じて消毒を実施します。</p> <p>また、下枝の除去についても、現状を把握しながら実施していますが、特に見通しが悪いようであれば、早急に対応しています。</p> <p>樹木根により歩道舗装が損傷している箇所については、他の路線においても同様の状況であることから、危険な箇所から対応しています。</p> <p>街路樹を紅葉に植え替えるという提案については、財政的な課題もあり、難しい状況です。</p>
<p><b>71.</b> 現在、敬老者は7月31日現在75歳以上の高齢者になっておりますが、お元気な高齢者は敬老会に行きたくないという方が多いようです。</p> <p>ついては、平均寿命も延びておりますし、財政難の折、対象者を77歳（喜寿）以上に引き上げてよいのではないのでしょうか。</p>	<p>社会福祉課</p>	<p>敬老会のあり方については、これまでも対象年齢などの見直しを行ってきたところですが、現在、高齢化の進展により75歳以上の高齢者も5年前と比較し、約1千人の増加となっている状況にあります。</p> <p>このようなことから見直しを行い、平成22年度からは、対象年齢を引き上げ、77歳以上の高齢者を対象に開催することになります。ただし、平成22年度においては、経過措置として76歳以上の高齢者を対象として開催します。</p>